

LA GUERRA CIVIL ESPANOLA Y LA RETIRADA

2^{de} édition

Du 23 au 27 janvier

Expositions des planches BD
au Centre Information Jeunesse
Place du Champ de Mars, Angoulême

Projet BD portant sur la guerre civile et l'exode espagnol.
Lycées Charles Augustin Coulomb, Marguerite de Valois &
Guez de Balzac, Angoulême

LA GUERRA CIVIL ESPANOLA Y LA RETIRADA

LE PROJET

réunit plusieurs classes des lycée Charles Coulomb, Guez de Balzac & Marguerite de Valois. Les élèves ont réalisé des planches de bandes dessinées sur la guerre civile espagnole et l'exode.

Encadrés par Alfonso Zapico et Antonio Altarriba, les lycéens ont traité ce pan de l'Histoire à partir d'une sélection de textes, choisie par leurs professeurs d'espagnol.

De leurs travaux est née cette exposition.

LA GUERRA CIVIL ESPANOLA Y LA RETIRADA

REMERCIEMENTS

Alfonso Zapico
Antonio Altarriba
Antonio Cruz
Les élèves des lycées
Charles Coulomb
Marguerite de Valois
Guez de Balzac
Nathalie Martin
Jean-Marie Menguy
Bruno Buigues
Olivier Husson
Mehdi Luzarraga
Sylvain Dubois
L'Association APFEF
Le CIJ